



OBSÈQUES

Nous avons le regret de vous faire part des décès de :
Maurice CLARET - Céline VISSEYRIAS née MARIOTTI
Janina KLAWITER et Lucas GIORDIMAINA survenus cet été.

FÊTE PAROISSIALE

Réservez d'ores et déjà le dimanche 24 septembre pour ce chaleureux événement : un apéritif et un repas à partager tous ensemble après la messe dominicale.

Oui, qu'il est doux pour des frères
de vivre ensemble et d'être amis !
Psaume 132



Église ouverte

En semaine de 07h00 à 19h00 et le week-end de 09h00 à 19h00

Accueil (*)

Du lundi au vendredi
15h00 à 19h00
Le samedi
10h00 à 12h00

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Adoration du Saint Sacrement

et confessions (*)
Jeudi de 16h30 à 19h30

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00
Mercredi à 19h00

QR code
Denier



* Sauf vacances scolaires et jours fériés

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - <http://www.saintmauricedebecon.com>
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 03 septembre 2023 - N° 104

RENTRÉE ET NOUVEAUTÉ

La rentrée scolaire est synonyme de nouveauté : pour les plus jeunes, nouvelle classe et nouveaux amis; pour certains, assez nombreux, déménagement et arrivée dans un univers nouveau ... avec une nouvelle paroisse !

Pour la paroisse aussi, la rentrée est synonyme de nouveauté. D'abord bien sûr grâce à l'accueil des nouvelles familles, tout spécialement dimanche 24 septembre, avec le rassemblement paroissial à l'occasion de la fête de saint Maurice, notre saint patron.

Nouveauté aussi, parce que de nouvelles personnes, paroissiens de longue date ou non, décident de proposer leur aide : accompagnement des familles en deuil, bricolage, catéchisme, communication, fleurs, préparation au mariage, au baptême, etc. Une liste de services, avec la possibilité de s'inscrire, est accessible sur le site de la paroisse ... tout nouveau lui aussi !

Effectivement, de nombreux paroissiens se sont activés pendant les mois d'été : outre la refonte du site web, on appréciera les boiseries de l'accueil repeintes à neuf et surtout le Hall, nettoyé du sol au plafond et entièrement repeint : il est prêt à accueillir les vocalises des bébés pendant la messe, et à nous recevoir tous après celle-ci, pour passer un petit moment autour d'un verre, renouant ainsi avec une délicieuse tradition de Saint-Maurice.

Nouveauté donc, dans des domaines variés. Mais ce qui compte réellement c'est que nous profitons de cette période propice aux bonnes résolutions pour renouveler notre vie chrétienne. Malgré le rythme de la rentrée scolaire, sachons prendre du recul et voir comment nous rapprocher du Seigneur : prenons ou reprenons des habitudes de prière quotidienne. Proposons-nous d'être généreux avec notre temps au service des autres, notamment dans le cadre paroissial.

Commençons cette année scolaire avec ambition : la vraie nouveauté ne viendra pas d'une nouvelle organisation particulièrement heureuse mais de l'Esprit Saint lui-même, comme le rappelle le Pape François : « Dans toute l'histoire du salut, quand Dieu se révèle, il apporte la nouveauté - Dieu apporte toujours la nouveauté -, il transforme et demande de se confier totalement à Lui (...) La nouveauté que Dieu apporte dans notre vie est ce qui vraiment nous réalise, ce qui nous donne la vraie joie, la vraie sérénité, parce que Dieu nous aime et veut seulement notre bien. Demandons-nous aujourd'hui : sommes-nous ouverts aux "surprises de Dieu" ? Ou bien nous fermons-nous, avec peur, à la nouveauté de l'Esprit Saint ? Sommes-nous courageux pour aller par les nouveaux chemins que la nouveauté de Dieu nous offre ? »

P. Henri du Vignaux



Equipes Notre-Dame
Vivez votre couple dans la Foi

EQUIPES NOTRE-DAME

Les Equipes Notre-Dame du secteur se retrouveront le dimanche 10 septembre pour un pique-nique de rentrée après la messe de 11h00 à la paroisse St Pierre St Paul (Colombes). Si vous souhaitez découvrir ce que les END peuvent apporter à votre couple, vous y serez les bienvenus.

Contact : secteur-hauts-de-seine-nord@equipes-notre-dame.fr

LE PAPE FRANÇOIS À MARSEILLE

Le 23 septembre une messe sera présidée par le pape François à Marseille. Le service des pèlerinages du diocèse de Nanterre vous propose une journée pour aller y assister. Aller/retour par vos propres moyens. Inscriptions Infos :

<https://diocese92.fr/evenements/save-the-date-messe-du-pape-a-marseille/>

Informations et contact au Service des pèlerinages :

pelerinages@diocese92.fr ou tél. 07 81 38 95 09

CATÉCHISME ET ÉVEIL À LA FOI 2023-2024

Pour les familles n'ayant pas pu inscrire ou réinscrire leurs enfants en juin, des permanences vous sont proposées à l'accueil de la paroisse le samedi 2 septembre de 10h à midi, lundi 4 septembre de 17h à 19h ainsi que le samedi 9 septembre au forum Vitaville.

VITAVILLE

Le forum des associations de la ville de Courbevoie aura lieu le samedi 9 septembre à l'Espace Jean-Pierre Rives, 88 Bd de Verdun de 9h00 à 18h00.

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE 2023

La paroisse a la chance de posséder un orgue exceptionnel construit par Aristide Cavallé-Coll en 1865. Vous êtes invités à venir découvrir ou redécouvrir cet instrument classé au monument historique et son histoire peu commune avec le Concert Présentation Audition de l'orgue Cavallé-Coll Monument Historique Eglise Saint Maurice de Bécon à Courbevoie le 17 septembre 2023.

<https://92.agendaculturel.fr/festival/journees-du-patrimoine-courbevoie.html#:~:text=Les%20Journ%C3%A9es%20du%20Patrimoine%202023,16%20et%2017%20septembre%202023.>



Présentation Audition de l'orgue Cavallé-Coll
Monument Historique Eglise Saint Maurice
de Bécon à Courbevoie

LE 17 SEPTEMBRE 2023 À 15H00

📍 Eglise Saint Maurice de Bécon



TRICOT

Nous avons à la paroisse une équipe qui se réunit certains mardis pour tricoter et offrir leurs travaux à une association « Amis sans frontières ». Grâce à elles, des mamans dans le besoin peuvent avoir de la layette pour leurs enfants.

Voici le bilan du premier semestre 2023 : 293 trousseaux ont été remis aux assistantes sociales des hôpitaux et associations, ci-après et répartis de la façon suivante :

- HÔPITAL BICHAT - PARIS (10)
- HÔPITAL JEAN VERDIER - BONDY (25)
- HÔPITAL TENON - PARIS (27)
- HÔPITAL LOUIS MOURIER - COLOMBES (15)
- HÔPITAL ROBERT DEBRÉ - PARIS (30)
- HÔPITAL KREMLIN BICÈTRE - PARIS (22)
- GROUPE HOSPITALIER DIACONESSES - PARIS (10)
- HÔPITAL ANTOINE BÉCLÈRE - PARIS (35)
- HÔPITAL NECKER - PARIS (12)
- HÔPITAL PORT ROYAL - PARIS (20)
- HÔPITAL LARIBOISIÈRE - PARIS (10)
- HÔPITAL PITIÉ SALPÊTRIÈRE - PARIS (15)
- HÔPITAL TROUSSEAU - PARIS (30)
- HÔPITAL COCHIN/PORT ROYAL - PARIS (10)
- HÔPITAL BEAUJON - PARIS (15)
- CENTRE DE PROTECTION INFANTILE LA CROIX SAINT SIMON - PARIS (05)
- CENTRE D'ACTION SOCIALE DE LA VILLE DE PARIS - PARIS 18ème (02).

Pour avoir un ordre d'idée, 295 trousseaux avaient été remis au premier semestre pour l'année 2022. Nous avons reçu les remerciements des assistantes sociales qui tenaient à nous faire savoir le bonheur des mamans à la réception de nos jolis trousseaux.

Si vous désirez contribuer à ces actions, vous pouvez soit à faire un don de laine layette, soit rejoindre l'équipe ce trimestre dans la salle paroissiale n°2 de 15h00 à 16h30 les mardis 05 et 19 septembre, les 03, 17 et 31 octobre, les 14 et 28 novembre et le 12 décembre.



MARIAGE

Nous avons la joie de vous annoncer que Marine GALFARD et Damien FAURICHON se sont unis devant Dieu dans le sacrement du mariage;